
Горловский городской центр гемодиализа пополнился тремя новыми аппаратами «Искусственная почка»

Горловский Медиа Портал
26.04.14 16:56

Горловский городской центр гемодиализа работает в Горловке с 1996 года. Он стал
одним из первых городских нефрологических центров, которые функционировали в
Донецкой области. По количеству проведенных процедур Центр нефрологии и
гемодиализа городской больницы №2 города Горловки находится на втором месте после
областного. С каждым годом количество пациентов в Центре нефрологии и гемодиализа
увеличивается. Увеличивается и количество гемодиализных залов. В 2004 году при
поддержке фонда «Украина 3000» больница получила 9 аппаратов «Искусственная
почка» и водоочистку. Тогда это позволило расширить количество мест. Но, к
сожалению уже прошло 10 лет и в настоящее время оборудование нуждается в замене.  
   
  До марта 2011 года процедуру гемодиализа пациенты могли проходить в двух залах,
которые работали сначала в две смены, а затем – в три. А так как количество пациентов
постоянно прибавлялось, 1 марта 2011 года был открыт третий зал, в котором,
благодаря выделенным финансовым средствам, был проведен ремонт. Сначала он
работал в одну смену, затем были добавлены ставки, и в настоящее время в Центре
работает три гемодиализных зала в три смены. Но аппаратура, к сожалению, не
соответствует современным критериям.   
  В начале марта группа гемодиализных больных обратилась к городскому голове по
вопросу приобретения нового оборудования. На сегодняшний день получены уже три
новых аппарата «Искусственная почка», что позволит разместить всех больных и
проводить гемодиализ более качественно.   
  Сегодня на лечении программным гемодиализом в Центре находится 77 пациентов, 55
из них - горловчане. Остальные – жители городов области – Енакиево, Артемовска и
Артемовского района, Дзержинска, Ясиноватой, Шахтерска.   
  - Те проблемы, которые ложатся на местные власти сегодня, несоизмеримо больше тех,
которые были даже пять лет назад, - отмечает главный врач городской больницы №2
Тамара Шаповалова. - С каждым годом
увеличивается количество пациентов. Около 4 миллионов гривен ежегодно выделяется
из бюджета только на расходные материалы. Это очень затратный вид лечения.
Основные проблемы ложатся на город. Спасибо городским властям за участие и за
понимание, что от этого зависят жизни людей.
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